

## **Weserradweg: Minister Lies übergibt 254.000 Euro an den Flecken Bodenfelde**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 07. Oktober 2016 um 16:45 Uhr

---

### **Förderung für den Weserradweg:**

#### **Minister Lies übergibt 254.000 Euro an den Flecken Bodenfelde – Zwei Kilometer langer Streckenabschnitt soll erweitert werden**

Freitag, 7. Oktober 2016 – Hannover/ Bodenfelde (wbn). **Ein Förderbescheid für den Weserradweg in Bodenfelde: Ein zwei Kilometer langer Streckenabschnitt wird verbreitert. Wirtschaftsminister Lies hat in diesem Zusammenhang 254.000 Euro an den Bürgermeister des Flecken Bodenfelde übergeben.**

Der Weserradweg gehört zu den beliebtesten Radwegen in Deutschland. Das hatte jüngst eine Umfrage des ADFC ergeben. „Der Weserradweg gehört zu einem der Attraktionen und absoluten Anziehungspunkte unserer Region für Gäste aus Nah und Fern“, ist sich die SPD-Bundestagsabgeordnete Gabriele Lösekrug-Möller sicher.

Fortsetzung von Seite 1

Nun wird auch der Radweg im Bereich Bodenfelde erweitert. Somit wird der Fahrradtourismus in Südniedersachsen weiter gestärkt. Lösekrug-Möller ist guter Dinge, dass die Förderung und Aufwertung des Weserradweges mithilfe der niedersächsischen Landesregierung auch künftig weiter gehe. „Der Weserradweg hat eine große touristische Bedeutung, auch weit über die Landesgrenze von Niedersachsen hinaus. Das weiß auch Minister Lies“, zeigt sich die SPD-Politikerin sicher. Die Anstrengungen für den Radweg seien eine große Chance für den Tourismus in der Region macht Lösekrug-Möller deutlich.

Mit den Fördergeldern soll nun ein 2 km langer Streckenabschnitt auf durchgängig 3 m verbreitert werden. So werde die Verkehrssicherheit deutlich erhöht. „Außerdem ist es so deutlich besser möglich, die landschaftlichen Reize und schönen historischen Bauwerke in Bodenfelde entspannt zu genießen“, so Lösekrug-Möller abschließend.